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聴き取り調査ワークショップの後半では、

西原の資源を活かして、西原町でやってみた

いことを全員で話し合ってもらいました。 

斬新なアイディアで西原町をもっと活発に

発信していきたいと話が盛り上がりました。 

次の 5つの内容に分けられました。 

「観光/歴史/文化/移民/自然/戦争、平和/教育」 

 

  

 

 

歴史に関する標識や施設を設置したい！(ハード面) 

 
 

・民話や歴史の残る場所やそれにまつわる標識などを各場所それぞれにわかり

やすくまとめておく。地域の人も外から来た人も知ることが出来ると思う。 

(Shiny：照屋麗奈さん) 

・歴史を知るきっかけとなる。西原のモニュメントや西原の塔など、もう少し

目立つようにしてもいいかなと思う。(TEAM琉球：仲村渠早紀さん) 

・西原シティ内に歴史館を設置する！(NPOカタヤビラ：屋宜宣仁さん) 

・観光の部分にも力を注いだら面白いと思う。(NPOカタヤビラ：屋宜宣仁さん) 

・西原町のミュージアムを建てる。(沖縄魅力発見サークルひのわ：村田ゆうこさん) 

・西原であれば「これだ！」というものがないので、西原にしかない「これだ！」

を作るといいと思う。(Act!：高江洲信之祐さん) 

 
 

西原町の資源(自然、歴史)を活かしてツアーを企画したい！(ソフト面) 

 

・内間御殿について西原の歴史を知れるツアーとか企画できそうだと思う。 

(ONE LOVE：奥山有希さん) 

・自然が豊なことを活かしてフィールドワークをしたらいいと思う。 

(世界若者ウチナーンチュ連合会：比嘉千穂さん) 

・西原町の人も知らなく、眠っている歴史を調べツアーを企画し子ども達も 

学べるような企画をしてもいいと思う。(浦風：瀬戸竜也さん) 

・自然を活かしたツアーをしてみたい。(TEAM琉球：板倉良太さん) 

 

５．大学生サークル編 

観光 
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まだ眠っている西原の歴史を掘り起こしたい！ 

 

・西原町の歴史をもっと知りたい。(NIC：城間彩花さん) 

・知られていない歴史がもっと眠っていると思う。(ONELOVE：比嘉星さん) 

・歴史、町民でも知らない昔のこともあるし、歴史から見る西原町はおもし

ろそう。(NIC：中山千咲さん) 

・平和ワークなどを通して歴史を学ぶ。実際その場に足を運びお話をするのも 

良いと思います。(放送研究部：金城満里香さん) 

・西原にはまだまだ知られていない歴史があることに魅力を感じました。 

(浦風：瀬戸竜也さん) 

・昔の西原町と今の西原町の魅力を発信するべきだと思う。 

(琉球風車：翁長武史さん) 

 

 

 

 

 芸能や文化が豊かな西原町をもっと発信したい！ 

 

・尚円王、金丸については知っていたが西原と関係があると聞いて驚いた。 

組踊金丸の上演をもっとアピールした方がいいのではないかと思った。 

(世界若者ウチナーンチュ連合会：屋良奈々美さん) 

・芸能が盛んで、独自の組踊もあるということですごいと感じたので 

たくさんの人へ知ってほしいと思った。(琉球風車：古謝優太郎さん) 

・スポーツだけではなく、伝統芸能など文化的な面もアピールしていければ 

いいなと思いました。(浦風：瀬戸竜也さん) 

・芸能も盛んなのでもっとアピールしていくことが大切だと思う。 

(浦風：内嶺善斗さん) 

・三味線や舞踊など「沖縄」の大きい枠からアプローチしていくと良いと 

思います！そこで西原の歌や伝統的な踊りなど学べたら面白いと思います。 

(放送研究部：金城満里香さん) 

 

 

 

 

歴史 

文化 
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   西原の移民の歴史の発信や交流をしたい！ 

 

・西原から移民していた方々も多くいると思うので移民の歴史の発信や 

交流を活発にやっていく。(Shiny：安里公美子さん) 

・教育施設も多いので、学校との連携で歴史、移民について発信していく

ことも出来ると思う。(世界若者ウチナーンチュ連合会：比嘉千穂さん) 

 

 

 

 

 

  自然を活かしてイベントやお散歩をしたい！ 

 

・西原町内にモモタマナの木を植える！ 

(沖縄魅力発見サークルひのわ：村田ゆうこさん) 

・自然の特にサワフジは西原町で有名だし、とてもきれいなので色んな方

に見てもらいたいです。(NIC：中山千咲さん) 

・最近、カフェめぐりが流行っているのでキラキラビーチ近くの住宅街の

所や自慢の景色が見えるカフェをアピールすると県内外の人が西原に来

るきっかけになると思います。(TEAM 琉球：仲村渠早紀さん) 

・隣の中城、南風原のように空いている畑にお花を植えると素敵だと思い

ます。(放送研究部：上里亮さん) 

・景色がきれいな場所が多い。落ち着く場所が多いと思う。 

(琉球風車：翁長武史さん) 

・まだまだ知られていない史跡も多そうなので散歩すると面白いと思う。 

(放送研究部：上里亮さん) 

 

 

 

 

 

 

移民 

自然 
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  西原の戦争の歴史を伝えたい！ 

・西原町が激戦区であったというイメージは全くなかったので、もっと外に

伝えることが出来るのではないかと思った。 

(世界若者ウチナーンチュ連合会：屋良奈々美さん) 

・戦中や戦前など、昔の歴史が面白そうだったので、いっぱい発信して欲し

いです。(琉球風車：古謝優太郎さん) 

 

 

 

 

 

    教育施設を活かしたイベントや発信を 

積極的にしたい！ 

 

・西原高校マーチングバンドの公演回数、日時などを西原ホームページなど 

にアップする。(世界若者ウチナーンチュ連合会：比嘉千穂さん) 

・地域の人々が気軽に参加できるスポーツ大会を定期的に西原運動公園でや

る。(ONELOVE：比嘉星さん) 

・様々な施設やビーチ、デパート、何かしたいと思ったら何だって出来そう！

きっとアクティブな人が集まる。アクティブな町だなと感じます。 

(NPOカタヤビラ：石田愛怜さん) 

・今日の学生サークルワークショップに参加して初めて西原まつりがあるこ

とを知ったので、もっと文教のまちとして広告で PRをしてもいいのかなと

思った。(Shiny：照屋麗奈さん) 

・可能性(若い人)が集まると新しいことが起きるので若い人向けのイベント

があると良いと思う。(Act!：宮里貴之さん) 

・活動している学生団体を集めて報告会を合同でしてみたい！ 

(NIC：城間彩花さん) 

・住民と施設をつなげてみたい。図書館、体育館を使用してもらう。 

(NPOカタヤビラ：屋宜宣仁さん) 

 

   

戦争・平和 

教育 


